

# Vacances horlogères 2024

## Les dates

Dans sa séance du 9 juin 2023, l'Assemblée générale de la Convention patronale de l'industrie horlogère suisse a pris, conformément à la réglementation, les décisions suivantes au sujet des vacances horlogères 2024, pour les entreprises adoptant le système de la fermeture générale des ateliers:

- » toutes les entreprises horlogères seront fermées du lundi 15 juillet jusqu'au vendredi 2 août 2024;
- » la CP recommande à ses associations membres de fixer une éventuelle quatrième semaine de fermeture générale immédiatement avant ou après les trois semaines officielles, à savoir du lundi 8 juillet jusqu'au vendredi 12 juillet 2024, ou du lundi 5 août jusqu'au vendredi 9 août 2024.

Toutes les associations membres de la Convention patronale ont pris position lors de l'Assemblée générale, à savoir fermeture générale durant trois semaines, du lundi 15 juillet au vendredi 2 août 2024. ◉

## Dates

At its 9 June 2023 session, the General Assembly of the Employers' Federation of the Swiss Watch Industry (CP), in keeping with its regulations, took the following decisions regarding the 2024 watch industry holidays for companies adopting the system of overall workshop closure:

- » all watch companies will be officially closed from Monday 15 July to Friday 2 August;
- » the CP recommends that its member associations arrange a possible fourth general



closure week immediately before or after the official three weeks, namely from Monday 8 July to Friday 12 July 2024, or from Monday 5 August to Friday 9 August 2024. All member associations expressed their opinion at the General Assembly, in favour of the general three-week closure, from Monday 15 July to Friday 2 August 2024. ◉